

# VdK-Familie fährt mit dem Blautopfbähnle

## Jahresausflug führt nach Blaubeuren

SIGMARINGENDORF (sz) - Der Blautopf und die Stadt Blaubeuren sind das Reiseziel beim Jahresausflug der örtlichen VdK-Familie unter der Leitung der stellvertretenden VdK-Ortsvereinsvorsitzenden Christa Hoffmann gewesen.

Nach der Anfahrt mit der Bahn und der Stärkung mit Brezeln und Getränken wartete am Bahnhof in Blaubeuren bereits das „Nostalgieische Blautopfbähnle“ auf seine Gäste. Nach der Fahrt durch den Klosterhof und die Altstadt führte die mehr als einstündige Tour bei bestem Wetter durch das Landschaftsschutzgebiet Ried und Blaubeurens Hausberg Rucken. Nach dem Ausblick auf das Rusenschloss ging es weiter auf dem

Panoramaweg bis zum Aussichtspunkt mit Blick auf die gesamte Altstadt. Auf der Fahrt durch die Altstadt mit dem Gerberviertel und beim nachmittäglichen Rundgang durch die schicke Innenstadt erläuterten Helene Walter und Norbert Laermann, der bis vor wenigen Wochen jahrzehntelang hier gewohnt hat, die interessanten Einrichtungen und Besonderheiten der Stadt mit dem berühmten Blautopf.

Während der nachmittäglichen Kaffeepause bedankte sich Christa Hoffmann bei Helene Walter und Norbert Laermann für die interessanten Informationen, bevor die Ausflügler am frühen Abend mit der Bahn heimfuhren.



Die Teilnehmer verbringen gemeinsam einen schönen Tag.

FOTO: SPEH